

Informe de Rendición de Cuentas del Concejal Urbano Carlos Castro - Municipio de Baños de Agua Santa, Año 2023

Introducción

El presente informe tiene como propósito brindar una completa rendición de cuentas sobre las actividades desarrolladas durante el año 2023 en el municipio de Baños. Se detallarán los logros alcanzados, los desafíos enfrentados y las acciones emprendidas para promover el desarrollo y el bienestar de nuestra comunidad.

Mi plan de trabajo, presentado al CNE para los 4 años de administración, contemplaba dos ejes fundamentales: promover la participación ciudadana y fortalecer la transparencia y la rendición de cuentas en la gestión municipal. Me complace informar que hemos cumplido con este plan, demostrando un compromiso firme con los principios democráticos y el servicio a la comunidad.

I. Reuniones Estratégicas y Gestión Administrativa

Durante el año pasado, se mantuvieron reuniones estratégicas con el alcalde, su equipo técnico y los concejales, abordando diversos temas de interés para la ciudad. Entre estos destacan el parqueo tarifado, las renovaciones en termas de la virgen, la organización de las festividades de Baños y la planificación presupuestaria.

En paralelo, se implementaron medidas para fortalecer la gestión administrativa, garantizando la transparencia en el cumplimiento de las normativas vigentes.

II. Participación Ciudadana y Audiencias Públicas

Se promovió activamente la participación ciudadana mediante la convocatoria a audiencias públicas y consultas ciudadanas. Estas instancias permitieron recoger valiosas opiniones y propuestas de los ciudadanos sobre temas relevantes para la comunidad.

Las audiencias públicas abordaron una variedad de temas, desde el transporte terrestre comercial turístico hasta proyectos de infraestructura y políticas públicas, garantizando así la inclusión y transparencia en el proceso de toma de decisiones.

III. Oposición Constructiva y Fiscalización

Se ejerció una oposición constructiva y responsable frente a propuestas que pudieran afectar los intereses de la comunidad. Esto se reflejó en la participación activa con voz y voto en las sesiones y deliberaciones del concejo municipal.

IV. Resultados Obtenidos y Desafíos Futuros

Gracias a estas acciones, se lograron avances significativos en diferentes áreas, como la planificación urbana, la mejora de los servicios públicos y el impulso al desarrollo económico local. No obstante, aún persisten desafíos importantes, como la necesidad de promover la inclusión social y preservar el medio ambiente.

V. Intervención en el Concejo Cantonal de Planificación y en Comisiones Delegaciones y Representaciones Designadas

Durante el año 2023, se participó activamente en el Concejo Cantonal de Planificación y en las comisiones. En esta se destaca especialmente la presidencia de la Comisión de Servicios Públicos, en la cual se llevaron a cabo un total de 40 reuniones, incluyendo encuentros con la comisión y actores sociales relevantes del área.

VI. Fiscalización de Acciones del Ejecutivo Cantonal

Se llevó a cabo la fiscalización de acciones del Ejecutivo Cantonal conforme al COOTAD y la ley. Se destacaron procesos de fiscalización en el camal municipal, balnearios de la ciudad y algunos procesos de contratación, así como las obra de alcantarillado en el barrio El Guayabal y la emergencia por el deslave suscitado en el Balneario de Termas de la Virgen. Se evidenció transparencia en los procesos de contratación revisados y se adquirió un conocimiento detallado de los procesos y problemas identificados.

Conclusiones

El año 2023 estuvo marcado por un compromiso firme con la transparencia, la participación ciudadana y el desarrollo sostenible en el municipio de Baños. Se reafirma el compromiso de continuar trabajando en colaboración con la comunidad para construir un futuro próspero y equitativo para todos los habitantes de la ciudad.

Carlos Castro
Concejal Urbano del GADBAS